



## **MOODY'S REVISARÁ CALIFICACIÓN DE PEMEX EN 2017**

Nymia Almeida, analista de Pemex en Moody's, calificó como histórica esta licitación porque es la primera vez que Pemex se asocia con una empresa extranjera.

En cuanto a una posible revisión de la calificación de Pemex que hoy está en BAA3 con perspectiva negativa, **Almeida** dijo que la empresa sigue aún con la soga al cuello y lo que están esperando en Moody's es que sí se cumplan los objetivos del Plan de Negocios y las metas de eficiencias operativas; inversiones más productivas; asociaciones con el sector privado; menor ritmo de endeudamiento; y menores gastos de operación.

Informó que en el segundo semestre se revisará la calificación de Pemex, pero señaló que además del cumplimiento del Plan de Negocios y sus resultados financieros, y que se logren asignar los nuevos farm outs en aguas someras y campos terrestres, hay otros factores que influyen como son los precios del petróleo, y que pasará con las finanzas gubernamentales.

El gobierno mexicano tiene también una serie de retos en el manejo de sus finanzas y se evaluará la capacidad para aumentar o disminuir el apoyo a Pemex.

El principal riesgo es la ejecución del Plan de Negocios y el reto de **González Anaya** es lograr que todos en la empresa trabajen en la ejecución del Plan.

Reconoció desde el cambio de administración en Pemex, hay una mayor firmeza en la toma de decisiones, mayor claridad en las metas, y una mayor sinergia con la Secretaría de Hacienda. Desde nuestro punto de vista –dijo– sí se requiere una mayor cercanía entre Pemex y Hacienda porque los dos son corresponsables.